

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: LO MEJOR  
FECHA: 29/SEPTIEMBRE/2015

## Standard and Poor's anunció que Volkswagen saldrá del índice de empresas sustentables Dow Jones

DAVID PARAMO: Es escándalo de Volkswagen sigue teniendo una gran cantidad de repercusiones, no sólo en el mundo sino particularmente en México. Hay que entender qué es lo que pasó.

La empresa abiertamente, determinadamente falseó información al mercado sobre las emisiones. Y eso ha generado una reacción total y absolutamente en contra de la empresa. Se ha desatado un escándalo de proporciones inenarrables. Que va a quebrar Volkswagen. No, absolutamente no. Sin embargo se va a tener que reconstruir.

Es una empresa que mintió, que quienes tienen vehículos de esa marca cayeron de precio; que las acciones de la emisora se desplomaron, tan es así que dejaron de ser parte del índice Dow Jones.

En México, abemos que hay 32 mil vehículos Volkswagen que tienen el problema denunciado. Y sabemos, además, que en la planta de Puebla se hicieron muchos de estos vehículos. ¿Es problema de los poblanos? No. ¿Es problema de los empleados poblanos? No. ¿Se resuelve con actos populistas como quiere el gobernador de Puebla que dice que va a comprar patrullas para apoyarlos? Tampoco. Él no está para apoyar empresas, está para apoyar a los ciudadanos y la compra de patrullas se debería dar en las mejores condiciones para los ciudadanos, no para una empresa, que ciertamente es el principal generador de empleos, pero el escándalo de Volkswagen sigue y seguirá.

REPORTERO: Standard and Poor's anunció que Volkswagen saldrá del índice de empresas sustentables Dow Jones después del escándalo por manipulación de emisiones de gases contaminantes. La salida de la empresa se realizará el 6 de octubre cuando concluya la jornada bursátil en Frankfurt.

Volkswagen ha perdido más de una tercera parte de su capitalización bursátil en los últimos días, lo que también ha afectado a otras empresas del sector automovilístico.